

【めむろ未来ミーティング日程 16】

令和4年1月19日（水）

10:00～11:00

渋山林業研修センター

- 参加者 4人
- 芽室町 副町長、環境土木課長、農林課長、商工労働課長補佐、政策推進課長補佐
- 記録 今森

■対応・検討が必要な事項

①部活動の学校間連携について（教育推進課）

- 1 開会
- 2 副町長挨拶
- 3 町からの説明事項
 - ・公共施設等再配置構想について
 - ・まちなか再生の取り組みについて
 - ・3回目コロナワクチン予防接種について
- 4 意見交換

【意見】

公共施設の再整備について。渋山林業研修センターの予定はどうなっているのか。

【副町長】

基本的に、昭和56年以前の旧耐震基準で建てられたものは耐震改修または建て替えて再整備を行っていく。

渋山林業研修センターは昭和57年に建てられており、耐震基準は満たしている。そのため、建物の骨格を活用しながら、使い勝手の良いように改修していきたい。現時点では令和5、6年に再整備を予定しており、前年あたりから地域と具体的な話し合いに入っていきたいと考えている。

施設の使われ方も建設当時とは変わってきており、構造上の制約はあるものの、できるだけ地域の要望をお聞きしたい。協議開始の時期まではお待ちいただきたい。また、このあたり一帯の町有地の土地利用の協議もあわせて進めていきたいと考えている。

【意見】

部活動が立ちいかなくなってきており、芽室中学校と西中学校と統合してもらいたい。

【副町長】

以前から同様のお話をいただいている。教育効果でいえば学校単位での部活動が良いのかもしれないが、連携しなくては存続が難しくなっているとの声もある。

先送りばかりもしてられない事案なので、教育長にお伝えする。いつまでに結論を出すのか、町の考え方を整理する必要がある。

【意見】

プールが新しく建つが、格技場を作る予定はないか。

【副町長】

格技場の専用施設を新しく建てる計画はない。プール再整備に合わせ施設を一部改修し、現在の勤労青少年ホームに体育館のトレーニング室の機能を集約する予定。トレーニング室は柱があるなど制約はあるが、空いたスペースを有効活用していく考えである。

周辺の福祉館も老朽化しており、体育館内にコミュニティ施設としての機能を持たせることも検討している。

【意見】

集団研修施設かっこうは今後どうなるのか。

【副町長】

研修施設としては今年度3月をもって廃止予定。利用実態としては、町民というより町外の少年団の夏キャンプなどが多かった。

建物を有効活用するために、別の用途で使うことができないか、令和4年度の1年間をかけ検討を進めていく。良いアイデアがあれば、ご意見をいただきたい。

バーベキューハウスは引き続き地域の方々に使っていただく。相撲関係の展示物は町民の目につく場所に移転したいと考えている。

【意見】

町内には、子どもが遊ぶ場所が少ないように感じる。大型遊具があると良いと思う。

【副町長】

そのような大型遊具を新嵐山に求める声もあれば、市街地にという要望もある。今の時点でいえば、体育館の改修に合わせ、子ども向けのボルダリング設備を設けるような構想がある。屋外に大型遊具を設置する計画はないが、貴重なご意見として頂戴する。

【意見】

施設整備のなかで、人工芝のサッカー場を作ることはできないか。

【副町長】

サッカー場がもう1か所必要という意見はお聞きしている。芝の維持管理方法やコスト等、研究が必要。社会体育の分野として重要な課題であると認識している。

【意見】

まちなか再生について。道の駅を作るのはどうか。町外から人を呼び込み、町の魅力をPRできると思う。

【副町長】

従来を中心市街地活性化は商業ありきの考え方もあった。しかし、人を集めるためには、そこに行く用事が必要である。その用事とは何か、高校生や町外の人の声を聞くことも大事だと考えている。

道の駅は、どういった方々をターゲットに、どのようなものを提供して、といったことを考えなくてはな

らない。ただ農産物を売るというだけでは、愛菜屋もある。

先進自治体の事例など参考にしながら、芽室のまちなかにどのような魅力があると良いか、皆さんと話し合いを行っていききたい。

【意見】

役場新庁舎について。夏に行ったとき、暑かった。温度管理はされているのか。

【副町長】

去年の夏は、旧庁舎の地下の改修を行っていた時期であり、その工事に伴い空調がまだ正常に作動する段階ではなかった。現在はすべての工事が完了しており、正常に稼働すると思われる。

【意見】

新庁舎の駐車場は北側にあるため、北側の玄関を利用する人も多い。北側玄関には検温機器がないので、設置したほうが良いのではないかと。また、斜めに停める駐車場が分かりにくい。

【副町長】

貴重なご意見として頂戴する。駐車場については、後ろ側からの駐車では事故のリスクが高まるということで、現在の方式を採用している。これについて様々な意見をいただいているため、今後使いやすい形を検討したい。

【意見】

子どものワクチン接種について、今後どうなっていくのか。

【副町長】

国から12歳以下という基準が正式に示されたので、今後個別に案内を予定している。

【意見】

農村部光回線について。現在のFWA機能はどうなるのか。

【副町長】

光ファイバーの運用が一定程度落ち着くまでは継続を予定している。その後は撤去するのか、何か違う用途に使えないか、検討中である。



11:00 終了